

Que pouvons-nous attendre de la restitution du Grand Débat qui agite la France et les Français ces derniers mois ? Pas grand-chose, nous parlions même de débat pour rien... La réalité vient de nous donner raison. D'emblée, le 1<sup>er</sup> Ministre, Edouard Philippe a parlé de dépouillement intégral... alors qu'il n'a été fait qu'à 50 %... Si les contributions numériques ont été analysées, il n'en est pas de même des dépôts sur papier. Si des confrères n'avaient pas enquêté, cela serait passé inaperçu... Edouard Philippe a résumé les préoccupations des Français par un refus de l'impôt. Cela le conforte dans sa volonté de réformer la France avec toujours moins de services publics. Le gouvernement est en train de retourner le Grand Débat à son avantage pour garder un cap qui est refusé par une grande majorité de Français. L'ultralibéralisme du socialiste Emmanuel Macron n'a aucune compassion pour les « Gaulois » qui ont eu le culot d'occuper les ronds-points avec leurs gilets jaunes qui ont fait chanceler le pouvoir en place... Cette restitution va créer un immense sentiment d'escroquerie, tout ça pour ça... Le sentiment de déception et d'exaspération sera encore plus importants qu'avant la crise des gilets jaunes... La remobilisation des gilets jaunes pourrait sonner le glas des espérances gouvernementales et élyséennes d'enfumer les Français en leur faisant croire qu'ils ont été entendus alors que le pouvoir n'a jamais été aussi sourd...

**Raymond Aquila**

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité